

ARRIGORRIAGA / La biblioteca de Abusu se vuelca con la lectura virtual

Bajo el lema 'Todo a un clic. Desde tu casa', la biblioteca de Abusu se ha volcado con las nuevas tecnologías. El centro pretende dar a conocer los servicios que ofrece a través de la web, así como fomentar actitudes más críticas y creativas entre los estudiantes de este barrio de Arrigorriaga.

El proyecto también incluye la creación del club de lectura virtual 'Irakurle'. La biblioteca propondrá mensualmente tres libros para comentarlos en el blog. Y los alumnos de 6º de Primaria de los colegios de Abusu leerán esos ejemplares, en torno a los que debatirán en clase y en el foro. Esta iniciativa servirá de refuerzo al programa 'Eskola 2.0.', puesto en marcha el curso pasado y que facilitó la inclusión en las aulas de netbooks.

En opinión de la concejal del área de Cultura, Toñi Fernández, "nuestros escolares tienen que empezar a desenvolverse con soltura en el mundo de Internet en cualquiera de sus manifestaciones". Según la edil, "también es importante que los jóvenes aprendan cuanto antes a manejar las herramientas virtuales de forma que no se queden al margen en un mundo tan globalizado".

Para extender el mensaje 2.0, las bibliotecas de Arrigorriaga repartirán en los centros educativos 6.000 marca-páginas que simulan nubes de Internet, sistemas de almacenamiento de datos en la web. Estas unidades explicarán cómo buscar libros, películas o CDs musicales en el catálogo y la forma de realizar reservas o alargar el plazo de un préstamo.

La Biblioteca de La Peña fomenta el amor por los documentos escritos a través de la comisión 'Abusu, un barrio lector' de Abusu Sarean. Además, el centro colabora regularmente con los colegios de la zona a través de campañas de animación a la lectura como 'Yo también leo' o 'Toma un libro'.